

L'Abbe de la Nouvelle-Orléans.

Bureau: 72 rue de Chartres.

NOUVELLE-ORLÉANS.

DIMANCHE, 30 SEPTEMBRE 1888.

Couvert des Ursulines.

C'est depuis qu'a lieu la rentrée des classes au Couvent des Ursulines l'institution scolaire la plus ancienne qui soit en Louisiane et aux Etats-Unis. Elle fut fondée à la Nouvelle-Orléans en 1727, sous le nom de Sainte-Marie.

Les premières Soeurs Ursulines venues sur les rives du Mississippi, débarquèrent par les deux sacrifices les plus grands: peut-être que faire faire la créature, un adieu sans retour à la famille, au père. Après les deux sacrifices, eurent à faire avec eux tout ce qu'il leur voulut: mais le résultat fut une grande victoire pour la religion.

Le grand Opéra House.

NOUVELLE-DIRECTION—OUVERTURE.

Le Grand Opéra House a changé de mains; il passe en celles de MM. Greenwall, frère et fils. Ce nom de Greenwall n'est pas nouveau dans le monde théâtral. Depuis longtemps il a été à l'avant-garde dans ce genre d'entreprises, et même de front sur plusieurs autres.

Il a quelques quatorze ans, nous avons dit en relations d'affaires avec lui et avons mené un troupe de grand opéra à la Nouvelle-Orléans, et il a été très heureux dans son entreprise, et même de front sur plusieurs autres.

Il est probable qu'il ait envie de rentrer à la Nouvelle-Orléans, est orchestre, toujours sous la direction de M. Paulin, et se rendra dans d'autres localités de la ville.

Il a également aussi que MM. Greenwall et Cie sont fiers de remettre trois nouvelles compositions de M. A. J. Mackenzie, dont l'une intitulée "Romeo et Juliette", dédiée à Mme. Niels.

On se souvient que M. Greenwall, et son fils ont été engagés très avantageusement, et nous parlons autre part.

TOURNEUR ARTISTIQUE.—Les artistes composant l'orchestre du West End sont passés pour bons, et George W. Smith, P. Wessendorf, et Persicke, valise de Henry Wehrmann dis, et enfin le Poëse des Poèses, dont nous parlions autre part.

CHRONIQUE DE LA VILLE.

NOUVELLE-ORLÉANS, 30 SEPTEMBRE 1888.

Sortie de la ville: suite de nos lettres à propos de la ville.

TOURNÉE DU 30 SEPTEMBRE 1888.

Théâtre St. Charles.

NOUVEAU BASSIN.

TOURNÉE DU 30 SEPTEMBRE 1888.

TOURNÉE DU 30 SEPTEMBRE 1888.